

Gott zum Gruss hier schreibt Hochalchu. Alles was gesagt wurde, wird auch so eintreten. Der Zeitfaktor der geistigen Welt ist ein anderer als im Erdenreich. Das Vertrauen sollte vorherrschen und der Glaube daran, dass alles so kommen wird wie es gesagt wurde - sollte auch so gelebt werden. Das Gestern ist für euch nicht wichtig – auch nicht das Morgen. Wichtig ist jeder neue Tag – beginnt den Tag mit Gott und beschließt den Tag mit Gott und bleibt immer in der Liebe. Die Liebe und das Vertrauen ist das Steuerrad eures Lebens. Denkt immer daran – Gott ist mit euch jede Minute eures Lebens – er verlässt euch nicht. Das Erdenleben ist kein Spaziergang. Jede Seele hat sich den Erdenweg ausgesucht, der für sie wichtig ist – wo sie lernen kann und Vertrauen leben kann. Nur aus Schwierigkeiten könnt ihr lernen. Bedenkt – wenn ihr das Tal der Entbehrungen durchschreitet – geht es auch wieder bergauf und ihr lernt dadurch auch Verständnis für eure Nebenmenschen – wenn ihr befreit den Weg gehen könnt.

Wer niemals in der Dunkelheit war, kann das Licht nicht schätzen. Kommt in eure Mitte – bleibt in eurer Mitte – seid dankbar für euer Erdenleben – habt Vertrauen und Glauben – das sollte eure Stärke sein. Seid nicht kleingläubig und wankelmütig. Erkennt in allem die Größe und die Liebe Gottes und vertraut auf eure geistige Führung. Es ist nicht immer einfach –aber es ist machbar. Zeigt und lebt eure Größe und euer Lebensweg wird geebnet und freud – und lichtvoller.

Das wollte ich dir heute sagen. Die Liebe und der Schutz Gottes umhüllt euch, so dass ihr gestärkt euren Weg gehen könnt. Gott zum Gruß und danke für die lieben Wünsche. Hochalchu.